



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La ciudad de Rosario será sede del III Congreso Internacional de la Lengua, que se realizará en setiembre de 2004. Así lo decidió el Secretario de Cultura de la Nación, Torcuato Di Tella, al aceptar una sugerencia del gobierno español.

El encuentro, de alcance mundial, continúa la tradición de sus dos ediciones anteriores, realizadas en Zacatecas (México), en 1997, y en Valladolid (España), en 2001, ciudades que no son capitales de su país y que están vinculadas de alguna forma con los orígenes del idioma. El encuentro será auspicioso para la difusión de nuestra lengua y servirá para acentuar la integración entre los países de habla castellana.

Estos congresos han recibido desde 1997 un fuerte impulso tanto del gobierno de España como de las instituciones vinculadas con la difusión del castellano en el mundo.

El tema de la convocatoria será "El idioma español, las tecnologías y la nueva integración" y Brasil - principal socio argentino en el MERCOSUR- será un país especialmente invitado, a pesar de que su lengua madre es el portugués.

Hace dos años, el II Congreso de la Lengua de Valladolid reunió a intelectuales ampliamente reconocidos, como el premio Nobel de Literatura 1989 Camilo José Cela -ya fallecido- y los escritores Carlos Fuentes, Miguel Delibes y Mario Vargas Llosas, entre otros. Al inaugurar ese congreso, Fuentes destacó que el español es "la lengua de los encuentros", al referirse a su importancia como fenómeno cultural y multirracial.

El actual intendente Binner, destacó la "intensa relación de la ciudad de Rosario con España, que excede los lazos culturales. Por ejemplo, el Parque de España es la mayor inversión de ese país fuera de sus fronteras. En su momento significó una inversión de US\$ 10 millones. La ciudad santafesina cuenta con el Archivo de Indias, la sede de la Universidad Nacional a Distancia (UNED) de España y un centro de referencias históricas muy relevantes en relación con la península ibérica.

Consagrado ya el inglés como la lengua franca del siglo XXI, los países hispanohablantes apuestan fuertemente a estos encuentros internacionales para consolidar



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

la presencia del español en el mundo, donde alrededor de 400 millones de personas hablan el idioma, de las cuales mas de 35 millones lo hablan en los Estados Unidos.

Sin embargo, el talón de Aquiles de la lengua castellana es Internet. Según el experto norteamericano Charles Faulhaber, de la Universidad de Berkeley, California, sobre 313.000 millones de páginas en la Red sólo un 2,4% está en español.

Por ello.

COAUTORES: Eduardo Chironi, Guillermo Wood, Ana Barreneche



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés cultural y educativo provincial el Tercer Congreso Mundial de la Lengua Española a realizarse en la ciudad de Rosario (Santa Fé) en septiembre de 2004.

Artículo 2°.- De forma.